



Tanja Becker

Ganzheitliche Ästhetik

Die Ohrakupunktur

gilt als sogenannte Reflexzonentherapie, die durch Stimulierung sensibler Punkte gezielt andere Körperregionen beeinflusst.

Der französische Arzt **Paul Nogier** entwickelte die heute am häufigsten genutzte Methode der **Ohrakupunktur** und entdeckte, dass sich der Körper in Form eines Embryos in Kopflage im Ohr spiegelt.

Die Ohrmuschel wird durch drei große Nerven durchzogen.

Dies erklärt wohl die reflektorische Beziehung zwischen Ohr und Körper.

Häufigste Anwendungsgebiete:

Hormonelle Störungen

Schmerzen des Bewegungsapparats

rheumatische Beschwerden

Kopfschmerzen

akute Traumata

Entzündungen

Allergien

Suchtbehandlung (Nikotin- und Esssucht)